

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian yang berjudul Analisis Dampak Covid 19 Pada Kondisi Sosial Ekonomi di SD Swasta Gembala Baik II Pontianak. penelitian ini dilatarbelakangi oleh keterkaitan untuk mengetahui kondisi sosial ekonomi guru di masa pandemi dan sesudah pandemi dengan mengetahui kondisi sosial ekonomi guru masing-masing yang berada di SD Swasta Gembala Baik II Pontianak yang berada di persekolahan Gembala Baik Pontianak Tenggara

Peneliti ingin mengetahui kondisi sosial ekonomi guru yaitu : tingkat pendidikan, pendapatan, pemenuhan kebutuhan primer, kerja sampingan kepemilikan, guru yang ada di Gembala Baik II Pontianak.

Fokus penelitian ini adalah : 1. Bagaimana Dampak covid-19 pada kondisi sosial ekonomi guru. 2. Bagaimana hambatan yang ditimbulkan covid-19 pada kondisi sosial ekonomi guru. metode dalam penelitian menggunakan deskripsi dengan bentuk kualitatif. teknik pengumpulan data yaitu observasi langsung, komunikasi langsung, dokumenter. Alat pengumpulan data yaitu : panduan observasi, panduan wawancara, dokumentas. Teknik kebasahan data yang digunakan adalah: triangulasi sumber dan teknik. teknik analisis data yang digunakan yaitu: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data keimpulan.

1. Hasil dari penelitian ini berupa analisis dampak covid-19 pada kondisi sosial ekonomi guru tingkat pendidikan adalah tahapan pendidikan yang ditetapkan berdasarkan tingkat perkembangan tujuan yang akan di capai dan akan dikembangkan

Pendidikan dalam penelitian ini tentu kita ketahui bahwa profesi seseorang guru tentu memiliki ketentuan dalam suatu tingkatan minimal S1 dan memiliki profesi sebagai pendidik sesuai jenjang khusus sesuai penguasaan mata pelajaran sekolah atau bidang keilmuan pada tingkat pendidikan ini guru yang ada di SD Swasta Gembala baik sudah memiliki kriteria guru yang profesional dalam bidang masing-masing sesuai jenjang pendidikannya .

2. Pendapatan

Pendapatan merupakan yang di terima dari usaha untuk memenuhi keperluan kehidupan sekeluarga. Penghasilan di atas kebutuhan hidup meliputi gaji pokok, tunjangan yang melekat pada gaji, serta tunjangan penghasilan lain berupa tunjangan profesi, tunjangan fungsional, tunjangan khusus dan tambahan terkait dengan tugasnya sebagai guru bicara pendapatan dalam profesi sebagai guru tentu ada perbedaan dan hal gaji di karenakan tidak semua guru sudah menjadi pegawai tetap yayasan maka dari itu ada sebagian guru hanya memiliki gaji pokok dan tunjangan hari raya yang hanya diberikan pada hari raya tertentu seperti hari raya natal dan menyesuaikan gaji pokok yang mereka terima, serta uang tambahan tugas seperti mengajar les yang di lakukan di sekolah karena adanya pandemi, sehingga tidak ada pemasukan uang les dari sekolah itu bagi guru yang tidak tetap sedang kan guru yang sudah menjadi pegawai tetap tentu memiliki memiliki tunjangan profesi selain dari gaji pokok dan tunjangan hari raya ada juga tunjangan sertifikasi di masa pandemi dan sesudah pandemi ini tentu ada pengaruh pada guru.

3. Pemenuhan Kebutuhan Primer

kebutuhan primer adalah kebutuhan utama manusia yang tak dapat ditunda pemenuhannya agar kehidupannya berjalan dengan lancar dan layak. Kebutuhan ini harus karena berkaitan dengan kelangsungan hidup manusia. Ada pun contoh kebutuhan primer antara lain sandang, Pangan, dan papan .

Pemenuhan kebutuhan primer ini merupakan kebutuhan pokok manusia atau utama yang harus di penuhi seperti dalam penelitian ini di mana para guru mengalami hambatan dalam pemenuhan dan ada kesenjangan pada lingkungan sekolah maupun lingkungan keluarga apalagi menghadapi, masa pandemi ini kebutuhan pangan menjadi hal yang utama untuk di penuhi dari pada kebutuhan sandang dan papan di karenakan meningkatnya kebutuhan ini demi menjaga imun dan gizi makan demi mencegah penularan covid-19, tetapi kebutuhan sandang juga tetap mengalami perubahan, terutama di lingkungan sekolah di mana setiap tahunnya ada pembuatan seragam untuk 2 tahun ini tidak dilakukan pembuatan seragam di masa pandemi dikarenakan anggaran untuk kebutuhan kesehatan dalam memasuki new normal dalam pembelajaran. Sedangkan pemenuhan kebutuhan papan di masa pandemi dan sesudah tetap seimbang.

4. Kerja Sampingan

pekerjaan sampingan merupakan pekerjaan yang lain dari pekerjaan utama. Pekerjaan ini dikerjakan setelah pekerjaan utama selesai. Cara ini memang bias meningkatkan penghasilan. Kerja sampingan merupakan sebuah kegiatan usaha atau bisnis yng dilakukan bersamaan seperti mengajar les di luar jam sekolah dan bisnis online dimasa pandemi ini pemasukan sehari-hai dengan jualan online mengajar les dirumah dengan dengan kegiatan lain yang sedang dilakuka banyak kita melihat beberapa, guru yang melakukan kegiatan tersebut untuk menambaha seorang guru memiliki pekerjaan sampingan demi menambaha pemasukan ada mematuhi protokol kesehatan dan ada juga guru yang harus berhenti untuk mengajar les di rumah maupun di sekolah , walaupun sudah melewati masa pandemi ini seorang guru yang berjualan online dan mengajar, les untuk saat masih dilakukan karena bagi mereka dengan adanya kerja sampingan ini lumayan menambaha pemasukan walaupun tidak tentu hasil yang di peroleh.

5. Kepemilikan

Kepemilikan adalah kekuasaan yang didukung secara sosial untuk memegang control terhadap sesuatu yang dimiliki secara eksklusif dan menggunakannya untuk tujuan pribadi Kepemilikan ini tentu kita sudah ketahui suatu barang-barang yang berharga yang menjadi bahan ukuran bagi guru yang ada di SD Swasta Gembala Baik Pontianak II ini dimasa pandemi dan sesudah untuk barang yang berharga atau bernilai tidak ada mengalam perubahan seperti terjual dan tergadai.

6. Jenis dan tempat tinggal

Suatu tingkat sosial ekonomi guru yang ada di SD Swasrta Gembala Baik II Pontianak yang meliputi stataus rumah ada yang bersifat permanen atau punya pribadi dan mengotrak atau gekos, dimasa pandemi dan sesudah pandemi masih ada terdapat guru yang masih mengontrak dan masih ada yang

tinggal bersama orang tua sedang untuk kondisi fisika bangunan dimasa pandemi dan sesudah tidak ada fisik rumah yang mengalami perubahan seperti perahapan pembongkaran d itu dari rumah sendiri maupun kontrakan, untuk ukuran rumah ada beberapa rumah yang lumayan.